

NOTAS SANITARIAS DE LA  
HABANA

Aplicación en Cuba del método Boudet de embalsa-  
maniento.

"El Dr. D. Nicolás J. Gutiérrez [el autor, como concejal, de la moción sobre sanidad de mercados el 23 de Marzo de 1860], a quien tantas otras innovaciones debe la ciencia de nuestro país, introdujo, la inyección por la carótida; compró en 1841 al Sr. Gannal su secreto, cuya preparación y método dió a Conocer. El primer cadáver que se embalsamó por este medio en la Habana fué el de la señora Dña. Isabel Herrera, esposa del Sr. Miguel Miguel Antonio de ese apellido, primer Marqués de Almenderes."

Rosain, Domingo.--"Necrópolis de la Habana. Historia de los cementerios de esta ciudad con multitud de noticias interesantes." Habana, 1875, pag. 99.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA